

Kepada Yth.
Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta

Tanggal : 9 Oktober 2015
No. : 182/Fin/X/15

U.p.: Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

RUPS Luar Biasa PT Merck Tbk

Dengan hormat,

Merujuk kepada surat kami No. 134/Fin/VI/15 tertanggal 6 Juli 2015 mengenai Penundaan RUPS Luar Biasa PT Merck Tbk, bersama ini kami beritahukan bahwa PT Merck Tbk ("Perseroan") bermaksud menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham ("RUPS") Luar Biasa pada hari Selasa, tanggal 24 November 2015 bertempat di Kantor Perseroan, Jl. JB. Simatupang No. 8 Pasar Rebo, Jakarta Timur. Adapun mata acara RUPS Luar Biasa tersebut adalah sebagai berikut:

1. Laporan Studi Kelayakan tentang Penambahan Kegiatan Usaha Perseroan.

Penjelasan

Mata acara ini dimaksudkan untuk membahas Laporan Studi Kelayakan sehubungan dengan rencana Perseroan untuk menambah kegiatan usahanya dimana Laporan Studi Kelayakan ini dijadikan dasar pertimbangan bagi para pemegang saham Perseroan dalam memberikan persetujuannya pada mata acara kedua RUPS Luar Biasa ini.

2. Persetujuan Perubahan Pasal 3 dari Anggaran Dasar Perseroan mengenai Maksud dan Tujuan serta Kegiatan Usaha Perseroan.

Penjelasan

Mata acara ini dimaksudkan sehubungan dengan rencana perubahan kegiatan usaha utama Perseroan yaitu penambahan kegiatan usaha baru berupa jasa penyewaan dan pengelolaan kantor/properti (*office/property rental and management*) dan konsultasi manajemen (*management consultancy*) kepada perusahaan afiliasinya. Rencana perubahan kegiatan usaha ini akan diumumkan kepada pemegang saham Perseroan melalui iklan Keterbukaan Informasi yang akan terbit pada tanggal 17 Oktober 2015.

3. Persetujuan atas pemecahan nilai nominal saham Perseroan (stock split) dengan rasio 1 : 20 dan perubahan ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan terkait dengan pemecahan nilai nominal saham.

Penjelasan

Mata acara ini dimaksudkan untuk memenuhi peraturan Bursa Efek Indonesia Nomor I-A tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas selain Saham yang Diterbitkan oleh Perusahaan Terdaftar, khususnya ketentuan pada angka V.1 dan V.2, sehingga Perseroan akan melakukan aksi korporasi yaitu melakukan pemecahan nominal saham (Stock Split) dengan rasio 1 : 20 atau nilai nominal per. saham diubah yang semula Rp.1.000,- (seribu rupiah) akan menjadi menjadi Rp.50,- (lima puluh rupiah), sehingga jumlah saham Perseroan yang semula 22.400.000 (dua puluh dua juta empat ratus ribu) akan menjadi 448.000.000 (empat ratus empat puluh delapan juta) saham.

Yang berhak/diwakilkan dalam RUPS Luar Biasa tersebut adalah pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 30 Oktober 2015 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Iklan Pemberitahuan RUPS Luar Biasa akan diterbitkan pada tanggal 17 Oktober 2015 dan iklan Panggilan akan diterbitkan pada tanggal 2 November 2015 di harian surat kabar berbahasa Indonesia.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Merck Tbk

Two handwritten signatures are present. The one on the left is for Arryo Aritrixso Wachjuwidajat, and the one on the right is for Atiek Sawitri. In the background, there is a circular stamp containing the Merck logo and the word "MERCK".

Arryo Aritrixso Wachjuwidajat
Direktur

Atiek Sawitri
Corporate Secretary

Tembusan:

1. Direktur PKP Sektor Riil – OJK
2. Direktur TLE – OJK
3. Direksi PT Bursa Efek Indonesia
4. Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia